
Vorgezogene Playoffs? 

Die Pause dauert nun schon zwei Wochen. Für uns Fans ist das einfach viel zu lange. Natürlich ist es 

vollkommen richtig, die Quarantänezeit für diese unsägliche Pandemie einzuhalten, aber ich weiß 

nicht wie es euch geht, ich habe inzwischen ein bisschen den Enthusiasmus für diese Spielzeit 

verloren. Ständig nur die Konkurrenz zu beobachten, ohne dass der Herzensclub mitmischen darf ist 

schon bitter. Meist schaue ich vor dem Rumpf-Spieltag, welcher der Kontrahenten sich am EC 

vorbeischieben kann und wenn es sich im Rahmen hält, dann lasse ich den Ticker einfach laufen und 

schaue nur ab und zu nach den Spielständen. 

Es fehlt einfach das Mitfiebern. Ich hoffe, dass es nie wieder eine solche Saison wir diese geben 

wird, denn letztlich ist sie nur dafür da, dass die Clubs sich irgendwie wirtschaftlich über Wasser 

halten können. Sportlich hat sie meiner Meinung nach wenig Wert. Dazu geben die vielen 

Momentaufnahmen ein zu verzerrtes Bild wieder. Dass die Tabelle zu jedem Zeitpunkt eine Farce ist, 

darüber habe ich mich schon oft – zu oft - ausgelassen.  

Ich weiß es gibt viele die mir hier widersprechen, aber ich finde man sollte in diesem Jahr keinen 

DEL-Aufsteiger und keinen Absteiger in die Oberliga ausspielen. Wir haben so viele Jahre ohne 

Aufstieg gelebt, warum ausgerechnet jetzt, wo die gesamte Saison nur ein Glücksspiel ist, damit 

anfangen?  

Aber soll es sein, wie die Liga-Fürsten es wollen. Jetzt wurden auch die Nachholtermine für den EC 

veröffentlicht. Auch wieder etwas, wo man den Kopf schütteln könnte. Da spielen die Teufel am 30. 

März und 1. April innerhalb von drei Tagen gleich zweimal in Heilbronn und wenige Tage später am 5. 

und 7. April zweimal innerhalb von drei Tagen zuhause gegen Freiburg. Wenn es der Sportgott will, 

schlägt er uns gleich noch ein Schnippchen und lässt die Teufel in den Playoff gegen die Wölfe 

antreten. Dann wär der April komplett ein Freiburger Monat und die ersten beiden Spiele könnten 

den vorgezogenen Auftakt für die Playoffs bilden. Es ist wirklich eine verrückte Saison. 

Bleibt nur zu hoffen, dass neben dem wirtschaftlichen Schaden auch ein Verlust an Faninteresse 

vermieden werden kann. So jedenfalls macht der Sport nicht mal halb so viel Spaß, wie es sonst der 

Fall ist. Aber da müssen wir eben durch, sagt sich… 
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